
組合活動啓発のため、組合員以外の皆様にもお届けしています。 
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１．研究科長交渉の結果について（ご報告） 
 
去る平成 24 年 3 月 22 日（月）、加賀勝研究科長・高月事務長と、話し合いの場を持ちました。 

 以下のように回答がありましたので、お知らせいたします。 
12:00～12:45（於・研究科長室） 

                          組合側出席者 
                          黒崎東洋郎・木村功・高瀬淳 
 
（１）駐車場問題 
①５ｋｍ未満の条件の見直し 
②意見聴取のあり方 

 →全学組織「安全衛生委員会」を通じて、要望を出していきたい。 
 
（２）教育学部設置設備の改善 
 連合体を通じても、大学執行部へ要求しているところですが、研究科にも同 
様に要求を出しました。 
①講義棟トイレの改修 

  →来年度お盆過ぎから、改修工事に入る予定（工期３か月半の予定） 
②東棟音楽棟の照明設備 

  →善処したい 
③東棟緊急警報設備の設置 

  →設置を急ぎたい 
④体育館情報コンセント 

  →設置しているはず。 
⑤ＩＣカードによる出席管理体制の構築 

  →検討してみたい 
⑥冷暖房の温度管理（特に夏場の熱中症の危険） 

  →弾力的な運用は任せられているので、適切に運用したい。 
 
（３）オートバイ騒音問題 
→東門から講義棟への入り口と、東棟側から講義棟への入り口に車止めを設け、進入禁止の掲示をして

いる。 
以 上 

 

 



３．2011 年度 岡山大学職員組合定期大会の報告 
（１）第 6回執行委員会 

活動報告 

①１月 7～9日：全大教中央執行委員会等に出席 

②１月 13 日：教職員共済加入拡大会議の開催 

（２）この間の情勢 

岡山大学の情勢として、研究者登録に関する情報提供がなされた。 

 全学で、研究推進支援の一環として推進されている Researcher ID の一括登録について、この作業に伴

って問題が生じていないかについて情報収集することになった。教育学部の組合員各位においても何か

問題がありましたら執行委員までご連絡ください。 

（３）各単組の活動経過報告 

法文経においても、教育学部と同日に懇親会が行われたようです。邦楽を楽しむ集いとして実施され

たということでした。 

（４）これからの活動 

①団体交渉要求の成果については、近日中に組合の広報紙で報告があります。 

②非常勤職員・特別契約職員の契約について 

   ア）雇用年数の合算は非合理であるという意見書を 12月１日に提出しましたが、 

未だ回答はありません。 

   イ）6年雇用期限の切れる再来年の３月に向けて、政策委員会で討議することになりました。 

ウ）また、短時間雇用職員への組合への加入を呼びかけることになりました。 

③組合員の拡大について 

   ア）リーフレットを作成し、来年度以降も拡大へ向けて積極的に取り組むことになった。 

   イ）新規加入者には図書カードなどの特典を進呈する。 

④予算の執行状況について報告がありました。 

⑤今年度の活動方針と活動経過の確認を行いました。 

⑥「建国記念の日」を考える集いについて、広報することの確認がありました。 

（５）連絡事項 

①教職員共済生協、退職者向け説明会 

   ア）2012 年 2月 22日（水）12時から、組合室にて開催。 

   イ）対象は 57歳以上の方。弁当が出ます。 

 
４． 岡山大学教育学部職員組合第４回執行委員会の報告 

2012 年 2月 1日（水）12 時から開催した。全学の執行委員会の報告、広報紙の構成、組合員拡大のた

めの取り組みについて検討し、団体交渉の内容の検討に取り掛かることなどを確認しました。 
 

５．気まぐれエッセイ～組合新年会に寄せて～（執行委員の一言） 

岡山大学に赴任してきて以来、私が参加した初めての新年会。年の初めに大勢の先生方とお会いし、杯を交え、

普段あまりお話することが出来ない方々とじっくり交流させていただきました。お正月を通して少し怠けていた頭を、

新たな年度に向けて引き締める良い機会ともなりました。用事のため途中で退席したので、最後まで皆様とご一緒

出来なかったことが非常に残念です。是非これからもこのような交流会に参加し、皆様の新たな一面と出会えること

を楽しみにしております。（酒向） 


